



Caroline Phaneuf

Cofondatrice, associée directrice
Crysalia

Caroline est cofondatrice, associée directrice de Crysalia, le bureau de la direction de l'apprentissage et du développement pour les grandes familles en affaires.

Caroline combine son expérience en tant que membre de la deuxième génération d'une famille en affaires à ses 15 ans d'expérience en leadership, stratégie et gestion des transitions pour piloter l'équipe de Crysalia. Ensemble, ils aident les familles et leaders à porter un regard neuf sur les défis qui sont les leurs, à mener les conversations critiques à bien et transformer les dynamiques en place pour atteindre leurs objectifs.

Elle dirige aussi Analys Leadership, la division de Crysalia spécialisée dans le développement du leadership, la stratégie corporative et la transformation organisationnelle au sein des entreprises, fondée par son père, Jean Phaneuf, en 1989.

Coach certifiée et facilitatrice expérimentée, elle détient un BCom de McGill University et une maîtrise en stratégie marketing de Lancaster University. Elle siège sur un comité consultatif et au sein du Conseil d'administration du Pavillon Patricia Mackenzie de la Mission Old Brewery.



Caroline Phaneuf

Co-founder, managing partner
Crysalia

Caroline is co-founder and managing partner of Crysalia, the learning and leadership development office for significant enterprising families.

Caroline combines her experience as a second-generation business family member to her 15 years of experience in leadership, strategy and transition management to lead the Crysalia team. Together, they help families and leaders take a fresh look at their challenges, navigate critical conversations and transform the dynamics in place to achieve their goals.

She also heads Analys Leadership, Crysalia's division specializing in leadership development, corporate strategy and organizational transformation for businesses, which was founded by her father, Jean Phaneuf, in 1989. A certified coach and an experienced facilitator, she holds a BCom from McGill University and a Master's in marketing strategy from Lancaster University. She serves on an advisory committee and on the Board of Directors of the Mission Old Brewery's Patricia Mackenzie Pavilion.